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REQUERIMENTO Nº 233 /2022 

 

 
Requeiro à Mesa, após ouvido o douto Plenário, observadas as 

formalidades legais de praxe, que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, sobre a 

possiblidade de aumentar os horários dos ônibus nos bairros Bom Jardim, Santo 

Antônio do Jardim e Jardim Floresta, baseado na Lei nº 2.778, de 17 de dezembro de 

2021, como a revisão dos respectivos itinerários. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

 
Essa região da cidade sofre muito com os poucos horários que 

servem a sua população; vislumbra-se, com a aprovação da Lei nº 2.778 de dezembro 

de 2021, alterando a Lei nº 2.222 de 2014, que dispõe sobre a organização dos 

serviços de transporte público coletivo de passageiros no Município de Jaguariúna e 

dá outras providências, a possibilidade de aumentar os horários de ônibus naquela 

região, tão carente de transporte coletivo. 

Aguardo ansioso pelo atendimento deste requerimento.  

Câmara Municipal de Jaguariúna, 29 de agosto de 2022. 

a. VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária realizada em 06 de setembro de 2022. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 08 de setembro de 2022. 

 

 

VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA 

Presidente 


